

EDITORIAL

Jürg Lendenmann, rédacteur



À PETIT POISSON, PETIT FILET

Vous aussi, vous recevez parfois des demandes de contact de parfaits inconnus? Que faire si elles proviennent de personnes en vue? J'avoue que j'ai souvent succombé à la tentation et élargi mon petit réseau de noms bien connus, de PDG, de spécialistes, etc. Mais cela ne m'a rien apporté: pas l'ombre d'une commande.

Lorsque, plusieurs fois de suite, de vagues connaissances de mes réseaux virtuels ne se souvenaient pas de mon nom en me rencontrant, je me suis dit qu'il était temps de faire le ménage. J'ai complètement supprimé deux de mes trois comptes de réseaux sociaux et me suis séparé des inconnus sur le dernier.

Suis-je désespérément vieux jeu? Ou seulement un petit poisson clairvoyant, car je n'accepte que des personnes que je connais et que j'apprécie dans mon réseau virtuel, des personnes avec qui je parle, et non des connaissances de connaissances de connaissances? Quoi qu'il en soit, je continuerai à suivre le développement des réseaux sociaux avec intérêt. Vous aussi sûrement.

Cordialement,

Jürg Lendenmann